



8月に入ってからは雨も多く、プール遊びの少ない夏となりましたが、合間には泥んこ遊びや水遊びを行い暑さを楽しむことも出来ました。また、ぱんだ組、きりん組との異年齢の交流と活動を通して、遅く成長をした姿に嬉しくなりました。これから行事が幾つもありますが、無理せず楽しみながらも頑張れるもの、にしていきたいと思っています。

今月の保育

- ・身の回りの始末を自分でしようとする。
- ・保育者や友だちと一緒にのびのびと活動をする。
- ・運動遊びに興味を持ち身体を動かす楽しさを知る。



お手伝い パート2

以前にも、お手伝いが上手なぺんぎん組さんの姿を紹介しましたが、この夏は、給食で食べる野菜の下ごしらえをしました！ピーマンの種を取ったり、タマネギやトウモロコシの皮をむいたりしました。ボウルに入った山盛りの野菜をみて「いっぱいあるね～」「はやくやるよ」と、やる気満々、「わー、たねがいっぱい」「なんかにおいがする」「もしゃもしゃはどうするの？」と好奇心いっぱい楽しく出来ました。そして「いったべるの？」「もうピーマンたべられるよ」と食べることも楽しみにしていました。とっても上手に出来ますので、お家でもぜひ手伝いを頼んでみて下さい。



8月24日に夏祭りを行いました。昨年はお客さんになるだけだったのが、お兄さんお姉さんと一緒にお店屋さん側にもなり準備をしてきたので、とても楽しみにしていました。始まる少し照れながらも、大きな声で「いらっしやいませ～」と呼び込みをしたり、品物を渡したり、お買い物を楽しんだりしました。

午後はドラえもん音頭を踊ったり、お神輿と一緒に団扇を持って「わっしょい、わっしょい」と掛け声をかけて園庭を回ったりしました。最後にドキドキしながらお化け屋敷へ・・・「やっぱりこわい～」「まっくらすぎるよ」とおしゃべりしながら中へ入っていくと、段々と無口になりオバケになった職員と会うと「ぎゃ～」「こわい～」と大絶叫して、涙してしまう子もいましたが、みんな本当によく頑張りました。楽しい思い出になってくれると良いと思います。



プール閉まい

9月初旬にプール閉まいをします。天候不順でなかなか入れませんが、大きなプールでのびのびと遊ぶことが出来ました。プールは終わりになりますが暑い日には、まだまだ水遊びをしていきたいと思いますので引き続き泥んこ遊び用の衣類とタオルの用意をお願い致します。



- ・さんぽ
- ・むしのこえ
- ・運動会のうた